



**BEGA-Firmengründer Dieter Hilpert und Sohn Thorsten Hilpert haben an der Pyrmonter Straße in Lügde eine neue Messehalle mit Bürogebäude realisiert**

Pyrmonter Straße in Lügde

## Die neue Messehalle der BEGA-GRUPPE

Auf zusätzlichen 3.500 Quadratmetern Möbel für ganz Deutschland

Im Jahr 1999 setzte sich der ehemals in Schieder beheimatete Dieter Hilpert mit einer eigenen Firma das Ziel, in der Möbelbranche einen Jahresumsatz von 50 Millionen DM zu schaffen. Dass die damalige Vision zu einem Jahresumsatz von fast 330 Millionen Euro führen sollte, daran war damals nicht zu denken. „Es hat sich so ergeben“, erklärt der Firmengründer der BEGA Handelsgruppe mit mittlerweile 10 Tochterfirmen, die jeweils für ein bestimmtes Produktsegment zuständig sind.

Vom Produktangebot ist die BEGA-GRUPPE breit aufgestellt. Es reicht von Schlafprogrammen mit einem Jahresumsatz von 100 Millionen Euro, über Kommoden, Junges Wohnen bis hin zu preiswerten Küchen.

Als Handelshaus für Möbel gibt es in Deutschland fast keinen Möbelmarkt, der nicht ein Möbelprogramm von der BEGA-GRUPPE bezieht. Die bekanntesten Möbelhäuser sind BOSS, ROLLER, POCO. Natürlich zählen auch die vielen Inhaber geführten Möbelgeschäfte zu den Kunden der BEGA-GRUPPE. In enger Kooperation mit Möbelherstellern in Deutschland, Polen und der Ukraine, verlassen täglich 120 Lkws die Werke und transportieren die Möbel direkt an die Möbelhäuser.

Der Hauptsitz der BEGA-GRUPPE ist in Lügde. Nach dem in den 90er-Jahren erbauten Lagerkomplex kam im Jahr 2014 das neue Ausstellungsgebäude mit 3.500 qm Ausstellungsfläche und integriertem Bürotrakt hinzu.

Zu den bisherigen 6.500 qm Ausstellungsfläche, sind in den letzten 10 Monaten durch die an der Pyrmonter Straße neu geschaffene Ausstellungshalle wiederum 3.500 qm Ausstellungsfläche und 1.200 qm Bürogebäude hinzugekommen. „Wir mussten dem wachsenden Erfolg und Umsatz Rechnung tragen, und es fehlten zusätzliche Ausstellungs- und Büroräume“, erklärt Firmengründer Dieter Hilpert. „Trends erkennen und nicht jedem Trend folgen“, ist die Devise der Firmenpolitik der BEGA-GRUPPE. Kurz gefasst will dies heißen, neue Möbelrends, die sich zuerst im höheren Preissegment bilden, auch für den Personenkreis erschwinglich zu machen, dessen Geldbeutel kleiner ausfällt. Und das ist der BEGA-GRUPPE immer erfolgreich gelungen.

Der Bauzeitenplan für den Neubau der neuen Messehalle ist fast bis auf die „Stunde“ eingehalten, was auf den Betrachter von außen schon beeindruckend wirkt. Man konnte nach dem Abriss der alten Corvetzspitzen-Gebäude das neue BEGA-Gebäude förmlich wachsen sehen. Planung und Ausführung der neuen Messehalle waren zeitlich präzise vorbereitet und durchgeführt. „Auch bei den Baukosten haben wir den Plan einhalten können“, erklärt der Firmengründer.

„Die Entscheidung die neue Messehalle in Lügde zu bauen, ist dem Umstand geschuldet, dass die BEGA-GRUPPE sich in Lügde gut aufgehoben fühlt. Ganz besonders hervorzuheben ist auch die gute und schnelle Zusammenarbeit mit der Stadtverwaltung Lügde und Bürgermeister Reker“, so Dieter Hilpert.

Am Freitag, den 25. August wird im Rahmen einer Eröffnungsfeier mit Mitarbeitern, Handwerkern und nahen Firmenkunden die Fertigstellung des Gebäudes gefeiert. Die Einsegnung des größten Hausmesse-Zentrums erfolgt durch Prälat Stanislav Özög. Gegen 23 Uhr wird die Eröffnung der neuen Messehalle durch ein großes Feuerwerk begleitet.